Rikishi Diary Pingüinos y Tailandia

por Mark Kent traducción por Eduardo de Paz

Mark Kent, 194 kg, 187 cm, gerente de un almacén de día es, de noche, el campeón del Reino Unido de lucha profesional (2004, 2006) así como el más reciente representante en el peso pesado de su nación en los últimos Mundiales de Sumo en Sakai, Osaka.

Un hombre que se encuentra como en casa sobre el ring, Mark no le tiene miedo al bolígrafo y amablemente ha aceptado dejar que SFM le siga, por medio de un diario, a través del año mientras entrena y se prepara para, a pesar de las lesiones, competir en torneo de sumo amateur a través de toda Europa.

Antiguo jugador de fútbol y de rugby, nacido y criado en el Reino Unido, Mark está casado y tiene dos niños — un niño y una niña — y siempre ha estado fuertemente ligado a los deportes y, aunque su aventura en el boxeo, judo e incluso fútbol americano puede estar ahora tras él, se está iniciando en la carrera hacia el estrellato del sumo amateur.

Como parte de este viaje, el diario de Mark permitirá a SFM, a nuestros lectores y a todos los aficionados al sumo de todas partes del mundo saber cómo se siente ser colocado en una relativamente solitaria carretera en una nación no muy conocida por sus sumotori masculinos en los pasados años.

Cualquier comentario de apoyo para Mark, mientras trabaja a su manera durante el año, puede enviarse a editor@sumofanmag.com

Empezaré este número con una respuesta al comentario que el editor puso a la foto del último número de SFM: los pingüinos pertenecen a mi mujer. ¡Tiene cientos de ellos! Al menos hay una imagen, adorno, vasija, reloj o juguete de un pingüino en cada habitación de la casa. También tiene ropa y joyas de pingüinos. Así que a veces en su casa, no te preocupes Mark — mira a los

PINGÜINOS.

Volviendo al sumo. los entrenamientos fueron bien las primeras dos semanas de Septiembre, así que, como no puedo ayudarme a mi mismo, incrementé mis esfuerzos pero como siempre no sé cuando parar. Lamentablemente, después de tres días de entrenamiento a un ritmo ampliado mi cadera empezó a jugar de nuevo. ¡¡¡AGGGHHHH!!! Me llevé a mi mismo al osteópata para recibir tratamiento; parte del cual le implicaba avisarme de que comprara una nueva silla ya que tiendo a espanzurrarme en mi sofá. Eso hice y me he estado sentando recto desde entonces.

Recientemente recibí una llamada de la Federación de Sumo Británica invitándome al Campeonato del Mundo de Sumo en Tailandia para competir en nombre de Gran Bretaña, pero como la llamada llegó dos días después de que me empezara a doler la cadera y antes de ir al osteópata, estaba con fuertes dolores y tuve que renunciar. Incluso aunque hubiera estado en condiciones, tendría que haber renunciado de todas formas ya que tendría que haberme pagado parte de los gastos, algo que no puedo hacer en este momento.



Coge mi mano

Me han dicho que Big Sharren va a ir a Tailandia y creo que esta vez volverá con una medalla porque no tuvo suerte el pasado año, ya que tuvo que enfrentarse a una rival rusa y tocó la parte exterior de la tawara por delante de su rival en el combate por el bronce.

En cuanto a mi propia carrera en la lucha profesional, sólo tuve un combate en Septiembre. Fui un recambio de última hora ya que el retador estaba lesionado. Conseguí la victoria y por ello me proclamé Campeón del peso superpesado de la IWC. Tuve entonces que defender mi título a primeros de octubre, algo que logré hacer con éxito.

En cuanto a mi carrera en el sumo amateur, tratar de coordinar a los luchadores de los que he hablado antes para estar preparados para ir a Derby para realizar entrenamientos de sumo ha sido un duro trabajo. La única semana



¿Me estás mirando chaval?

que pudimos sincronizar el calendario fue a final del pasado director de la BSF estaba en Milán ese fin de semana así que nos quedamos sin sus enseñanzas.

Mis propios planes de visitar una escuela de lucha libre así como un gimnasio de judo son otras ideas aún en el tintero ya que quiero estar algo mejor de lo que estoy ahora, en caso de que esos chicos traten de sacar algo de mí.

De nuevo este número ha sido algo escaso en cuanto a entrenamientos de sumo, así que terminaré aquí. Estoy empezando a lamentar el haber renunciado a ir al Mundial pero creo que ha sido lo mejor.